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Extraits du livre : 
Toi, du moins… console-moi ! 

 

 « De bons et vrais amis commencent ou finissent 
toujours par se ressembler : c’est la loi de tout amour. Les 
cœurs qui s’aiment sont d’ordinaire portés l’un vers l’autre 
par de secrètes affinités qui les font penser, sentir, aimer de 
la même manière, et qui se développent chaque jour, au 
contact l’un de l’autre : “qui se ressemble s’assemble” et en 
s’assemblant on se ressemble davantage ! Plus l’union se 
fait surnaturelle entre les âmes, plus cette loi se justifie. Les 
ressemblances qui les portent vers un même idéal, dans la 
pratique d’un même grand amour, sont pour elles un lien 
qui les unit et une force qui les soutient. 
 Dans nos rapports avec JESUS, c’est encore bien plus 
vrai et bien plus nécessaire. Nous ne L’aimons que dans la 

mesure où nous Lui ressemblons. Nous ne pouvons trouver Dieu qu’en JESUS, nous ne 
pouvons aimer Dieu que par JESUS. Notre union avec JESUS n’est faite que de ce 
qu’Il a pu nous donner de Lui. Notre amour pour Lui ne serait qu’illusion et 
impuissance si sa Grâce ne nous donnait le moyen de sortir du péché pour aller à Lui 
par la foi, et pour nous attacher à Lui par la fidélité de notre vie. Mais sa Grâce, c’est 
Lui, c’est la plénitude de vie humaine et divine qu’Il a reçue comme Verbe incarné 
pour nous la communiquer, en nous rendant semblables à Lui et à Dieu… 
 Pour être capable et digne d’aimer JESUS, et d’aimer Dieu en Lui, il faut que je 
m’approprie sa vie, que je me laisse imprégner, transformer par Elle, et qu’Il vienne, 
par l’influence de sa Grâce et par mon union avec Elle, inspirer et pénétrer de plus 
en plus mes pensées, mes désirs, mes sentiments, toute mon âme et toute ma vie… 
C’est ce que l’Apôtre appelle : “prendre les sentiments du Christ… Le revêtir… Le 
suivre”… La “vertu” qui a sanctifié son travail, sa prière, sa souffrance, son apostolat 
doit passer à chaque instant, sous l’influence de sa Grâce, dans chacune de nos 
occupations et de nos prières, dans nos sacrifices, dans nos bonnes œuvres, dans 
tout de que nous désirons et aimons. Et ce sera notre manière de Lui ressembler. Et 
cette ressemblance, ce sera la condition et la garantie de notre amour pour Lui. » 
 
 « C’est par la douloureuse vision du péché avec ses outrages, ses désordres, 
ses ruines, qu’est hantée l’âme de JESUS durant toute sa vie. Et s’Il est l’hymne parfait 
de la louange et de l’amour qui monte de la Création tout entière vers Dieu, s’Il est 
la source de vie à laquelle viendront puiser et s’abreuver toutes les générations, Il ne 
peut l’être que par la Rédemption qu’Il a voulue sanglante et douloureuse, pour en 
faire la rançon et le salut de toutes les âmes pécheresses. Sa vie n’a pu être 
glorifiante pour son Père et salutaire pour nous qu’en étant réparatrice. Si je veux 
donc mettre mes pas dans ceux de JESUS, il faut que je vive de son esprit et que j’y 
conforme ma vie. Pour cela, garder le plus possible devant mes yeux la vision du 
péché, la nécessité de l’expier, et, par là, continuer l’œuvre de mon Sauveur, en m’y 
donnant avec Lui et comme Lui. » 
 

 


